

13 Décembre 2024.

MONTMARSAULT ■ Les germanistes ont découvert les traditions d'outre-Rhin

Le collège à l'heure allemande



NID D'ABEILLE. Les élèves germanistes ont pu déguster une spécialité allemande, un gâteau appelé Bienenstich.

Les élèves du collège Jeanne-Cluzel qui étudient la langue allemande ont bénéficié d'une immersion dans la culture germanique tout au long du trimestre.

Au cours de ce premier trimestre 2024-2025, l'allemand a occupé une place de choix dès la rentrée scolaire. En septembre, les élèves germanistes ont découvert la tradition de la Schultüte, ce grand cornet rempli de

surprises, qui symbolise joyeusement le début de l'école en Allemagne.

Quelques semaines plus tard, les élèves de 3^e germanistes ont relevé un défi linguistique en participant à la dictée européenne, une expérience enrichissante qui les a plongés au cœur de la diversité des langues et cultures européennes. À noter que tous les élèves de 3^e du collège ont également pris part à

cet événement, en anglais ou en espagnol, selon leur parcours linguistique.

Nikolaustag célébré

Pour clôturer ce trimestre en beauté, les germanistes ont célébré le Nikolaustag (célébré le 6 décembre dans de nombreux pays européens, notamment en Allemagne) lors d'un goûter festif, préparé par le chef cuisinier du collège, Baptiste Gobet. Au menu : un délicieux Bienenstich

(ou Nid d'Abeille), spécialité allemande, accompagné d'un verre de KiBa, une boisson fruitée mélangeant nectar de cerise et de banane.

Cet événement a permis à tous de découvrir les saveurs et traditions germaniques dans une ambiance conviviale. Une immersion culturelle et linguistique qui donne tout son sens à l'apprentissage des langues étrangères ! ■